

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe PatientInnen!

Aufgrund der herrschenden Situation mit immer geringer werdenden Operationskapazitäten der Orthopädie Steyr kann ich Ihnen z.Z. keinen zeitnahen Operationstermin anbieten.

Die nächste Möglichkeit besteht erst 2026.

Daher kann ich, zumindest vorübergehend, ab September 2024 meine Ordination nicht mehr in der gewohnten Form weiterführen.

Das tut mir sehr leid, ist aber Umständen geschuldet, die ich nicht beeinflussen kann.

Ich möchte Ihnen daher Krankenhäuser und andere KollegInnen der Umgebung empfehlen:

Krankenhaus Amstetten: Orthopädieambulanz

Termin nur mit telefonischer Voranmeldung von MO-DO von 8-10 Uhr unter der Nummer 07472/9004-16308 möglich.

Krankenhaus Scheibbs: Orthopädische Ambulanz und traumatologische Nachsorgeambulanz

Mo - Fr 08:00 - 11:00 Uhr Tel.: 07482/9004-14102

Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern Orthopädie:

Tel. Ambulanz: +43 732 7677 - 7252, Terminvergabe zwischen 12:30 – 15:00

Klinikum Wels-Grieskirchen Orthopädie:

Telefon +43 7242 415-2469

Dr. Alexander Schutting: Stadtplatz 46/Top 13, 4400 Steyr, 072525/53321

Dr. Martin Irnstorfer: Kathrein-Straße 19, 4470 Enns, 07223/83956

Dr. Sandra Lechner-Pissenberger: Niebelungenplatz 13, 4300 St. Valentin, 07435/53080

Dr. Bischofreiter: Erhard-Wildplatz 1, 3340 Waidhofen/Ybbs, 07442/54545

Ich bitte Sie diese Entwicklung zu entschuldigen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Wolfram Koppensteiner